

Fecha: 27-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: El proyecto de mitigación por fusiones estará listo en marzo

Pág.: 5
 Cm2: 606,0
 VPE: \$ 783.506

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

El proyecto de mitigación por fusiones estará listo en marzo

- Municipio curicano destinó recursos para dar mejores condiciones a los alumnos.

Por Cyntia Lemus Soto
 Fotos Manuel Espinoza Ávila

CURICÓ. Trabajos de mitigación son los que se están ejecutando en las escuelas Brasil y Ernesto Castro y que culminarán en el mes de marzo. Esto en el marco de un proyecto de fusión de ambos establecimientos que se hará realidad de

aquí al 2027.

En una primera etapa, se contempla la combinación de cursos prebásica, primero, segundo y tercero básico. En el caso de cuarto a octavo básico, algunos se unirán y otros, serán exclusivos para hombres y mujeres. Por tal motivo, se están confeccionando los accesos y pórticos para unir los dos establecimientos, remodelación de baños y ruta accesible en la primera planta y pavimentación de pisos. Esos trabajos alcanzan un monto de 30 millones de pesos. En el caso del ingreso para la educación parvularia, se hará por la calle ubicada frente al supermercado Lider. Para más adelante, se contempla la ejecución del pro-

yecto de emergencia en la Escuela Brasil, el cual incorpora labores de reparación del ala norte del recinto, instalación de termopaneles, mejoramiento eléctrico y de calefacción, pintura y arreglo de techumbre, los que revisten un monto de 291 millones de pesos. Esas faenas deberán estar terminados en el primer semestre de este año.

MATRÍCULAS
 También esos trabajos apuntan a incrementar la matrícula de ambos establecimientos, la cual llega a 450 alumnos entre ambos. "Con ese fin es que se están extendiendo los cursos hasta cuarto medio", aclaró Cisternas. Durante el período de verano, están programados trabajos de mejoramiento en distintos colegios curicanos. Entre estos se encuentran los que se ejecutan en la escuela María Inés Rodríguez, mejoramiento y habilitación de salas, arreglo de pasillos y cielos; por un monto de 43 millones de pesos.

"La idea es que los niños puedan contar con una mejor infraestructura. Y para ello, estamos invirtiendo 300 millones de pesos", planteó el alcalde George Bordachar Sotomayor, quien expresó que estos dineros fueron aportados por el municipio local. "Desde el año 2010 que se hablaba de esta fusión y de la posibilidad de extender los cursos hasta cuarto medio", precisó la autoridad comunal. En tanto, Claudio Cisternas, director (s) del DAEM-Curicó, expresó que no solo habrá cursos combinados, sino que algunos serán exclusivos para hombres y mujeres.



La idea de estos trabajos es aumentar la matrícula de alumnos para este 2026.



Una visita inspectiva realizó el alcalde George Bordachar con autoridades del DAEM.

EN APOYO A AFECTADOS POR INCENDIOS EN ÑUBLE Y BÍO BÍO

Miss Pelarco 2026 tendrá marcado enfoque solidario

PELARCO. El alcalde de la comuna y presidente de la Corporación de Cultura y Turismo, Boris Cabrera, en atención a la compleja emergencia que enfrentan as víctimas de los incendios en el sur del país, anunció que el popular concurso de belleza y talento de este año tendrá un énfasis en lo social que traspasará su influencia local.

El certamen, creado en 1989 considera entre los ob-

colaborar en terreno con los afectados, además de entregar la ayuda que el municipio está recibiendo gracias a las innumerables donaciones en alimentos y artículos de aseo de los vecinos.

PROMOCIÓN

En ese sentido, la autoridad recordó que para este sábado 31 se está organizando un show solidario en el anfiteatro de la casona cultural a beneficio de las personas

tir contribuyendo con productos de primera necesidad en respuesta a las devastadoras consecuencias que dejó la catástrofe. De igual forma, la actual reina y las participantes de Miss Pelarco de este año, ya están promoviendo la campaña benéfica que se extenderá hasta la realización de la final del 7 de febrero en el Estadio Municipal, donde se hará la invitación a que los miles de asistentes que lo

